

Die Verknüpfung zwischen Theorie und Praxis nimmt – auch unterstützt durch Begleitveranstaltungen an der Hochschule – eine zentrale Rolle während des gesamten ISP ein. Anschließend an die Entwicklung einer forschend-distanzierten Haltung im Verlauf der vorangegangenen Praxisphase (Orientierungspraktikum) gilt es im Rahmen des ISP die Verknüpfung von Theorie und Praxis weiter zu intensivieren bzw. entsprechende Transferprozesse bei den Studierenden zu unterstützen.

Quelle: [Begleitheft zum Integrierten Semesterpraktikum \(ISP\) für Studierende, betreuende Lehrkräfte und Dozierende im Tagesfachpraktikum und in den Begleitveranstaltungen](#) (S. 5)